

大里小だより

5月号

令和5年5月12日

※学校だよりは、校長が作成しています。

PTA 総会時に紹介したのですが、4月に実施した「全国学力・学習状況調査」における児童への質問紙調査において、今年はこんな質問があり、ドキッとしました。

「**普段の生活の中で、幸せな気持ちになることはどれくらいありますか。**」

※（よくある、ときどきある、あまりない、まったくない）から選択します。

本校の6年生児童はどう答えたのでしょうか。結果が気になるところですが、ドキッとしたというのは、**私たち親・教師は、子どもが幸せな気持ちになっているかどうか、普段どれだけ考えられていたでしょうか?**ということです。私たちがしていることは、誰の幸せを願ってのことかと言えば、間違いなく子どもの幸せです。誰のために学校があるのかと言えば、もちろん子どものためです。このことを再認識したいと思いました。

ちなみに、国連の世界幸福度ランキング2023で、日本は137カ国中47位、8年ぶりに40位台に回復したのだそうです。

遠足

4月28日、全学年で中勢グリーンパークへ行き、縦割り班遊びや学級遊びを楽しみました。今年の6年生も、リーダーの役割を立派に果たしてくれました。

子どもの成長を感じるとき、教職員は幸せな気持ちになります。



教育ファーム

今年も東海農政局や三重大学農場の協力で、教育ファーム事業を実施します。学年ごとに、次のような農業体験をします。1・2年生は「サツマイモ収穫」、3年生は「大豆の播種(はしゅ)、収穫、豆腐作り」、4年生は「茶摘み～製茶」、5年生は「田植え、稲刈り・脱穀」、6年生は「ミカン収穫」です。

教育ファームでの農業体験は、全学年、食育と結びつけます。さらに、1・2年生は生活科、3年生は国語科、4・5年生は社会科の学習と、6年生は大学の先生の仕事について学ぶキャリア教育とかかわらせて学びを広げていきます。

学校公開日・PTA 学年活動

5月の学校公開は、18日(木)の3限目(10:45～11:30)です。

同じ日に、1・2・5年のPTA学年活動が行われます。家庭科室にて2限目に「パフェづくり」をするのは2年生、体育館で「親子レク」をするのは、2限目が5年生、4限目が1年生です。子どもたちは大丈夫だと思いますが、保護者のみなさんはお怪我をされませんように。万一の時は、PTAで加入している保険が適用できます。

水泳

今年は、コロナ前と同じように実施します。昨年は密にならないように人との距離をとることに気がついていたので、プールに入っている時間が削られてしまいましたが、今年は十分時間が取れます。しかし、密になるぶん事故の危険性が高まりますので、しっかりと監視をしていきます。プール開きは、6月22日（木）の予定です。

子ども見守り隊

17日（水）4限目に、いつもお世話になっている「子ども見守り隊」のみなさんへ感謝の気持ちを伝えるために、全児童との「対面式」を行います。

子ども見守り隊は、現在24人います。蛍光色の服を着たり帽子をかぶったりして、子ども見守り隊とわかるようにしてもらっていますが、一人で下校してきた子の後ろを心配してついて行くと、子どもから不審者じゃないかという目で見られたことがあったそうです。対面式は、登下校を見守ってくださっている方々の顔を、子どもが知る機会でもあります。

夏は汗だくになり冬は凍え、雨が降ればびしょ濡れに。それでも、子どもの安全のためにと見守りを続けてくださいます。ありがとうございます。1年間、体調には十分気をつけ、無理はなさいませんように。

2限目は1～3年生が、3限目は4～6年生が、津市交通安全プロバイダ・PTA安全対策部の協力を得て、交通安全教室を実施します。安全のために、毎年実施しています。



お願い

学校で小さいトラブルは起きています。友だちの物を壊してしまったとか、気持ちがすれ違って腹を立ててしまったとか。そんな時は、どうしてそういう状況になってしまったのか振り返るとか、自分の気持ち・相手の気持ちを明らかにして、その上で考えてみるとか、将来自分でより良い解決ができるように学ぶ機会としています。担任が変わると聞き取りに時間がかかることがあります。先生がどこまで自分のことを理解してくれるのか、子ども心に不安だからです。こうしたことを積み重ねて先生と子どもに信頼関係ができると、さっと話し合えるようになっていきます。ベテラン教員でも毎年始めは時間をかけます。

子どもは、前担任と比べて何かと不満を持ちやすい年度初めですが、学校であった出来事は、校長・教頭も把握し見届けていますので、ご安心ください。